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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ملاحظة:

تنشر هذه الملفات لتكون   عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة 
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مع العلم    .GACمرحبًا )صدور صوت وانقطاعه(، اسمي غولتن تيبي مع فريق دعم    غولتن تيپي:

  المشاركة والحضور.   ICANNأنها جلسات عامة، ويمكن لأعضاء آخرين من مجتمع  

ومندوبيها على   GACوموظفي الدعم يشجعونكم جميعًا ممن يمثلون    GACإن قيادة  

حفاظ على تسجيل حضور دقيق وكذلك  كتابة أسماؤكم وانتماءاتكم في لوحة الدردشة لل

إذا كنت ترغب في طرح سؤال أو التعليق،   للتعليقات والأسئلة لقرائتها بصوت مرتفع.

 يرجى الكتابة في الدردشة وبدء الجملة كما هو موضح في الدردشة. 

ستشمل الترجمة الفورية جميع لغات الأمم المتحدة الست واللغة البرتغالية وتتم باستخدام 

إذا كنت ترغب في التحدث،   .Congress Rental networkوشبكة    Zoom  منصة

يرجى    فبمجرد أن ينادي منظم الجلسة على اسمك، يرجى إلغاء كتم الصوت وأخذ الكلمة.

الإنجليزية. تكن  لم  إذا  ولغتك  باسمك  كل   الإدلاء  كتم صوت  من  تأكد  التحدث،  وعند 

 .CRNالأجهزة الأخرى، بما في ذلك تطبيق 

أنشطة   جميع  مثل  الجلسة،  هذه  تخضع  السلوك    ICANNوأخيرًا،  لمعايير  الأخرى، 

في حالة حدوث اضطراب، سيتعين على فريق الدعم كتم   .ICANNالمتوقعة لمنظمة  

  . ICANN69سيتوفر كل من التسجيل والنسخ على صفحة    صوت جميع الميكروفونات.

 منال، الكلمة لك. 

 

مرحبًا بكم   شكرا جزيلا، غولتن، وصباح الخير، ومساء الخير للجميع. الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس اللجنة  

اجتماع   لمدة    .ALACمع    GACفي  اليوم  اجتماعنا  لدينا   دقيقة.  60تم تحديد موعد 

جدول أعمال قصير ولكن لدينا موضوعات كثيفة للغاية لذا سأجعلها مختصرة ولكن قبل  

أن اعطي الكلمة إلى مورين، هل ترغب في   أن نبدأ بجدول أعمالنا، اسمحوا لي أولاً 

 الإدلاء بملاحظات افتتاحية؟
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الحار.  مورين هيليارد: لكِ، منال، على ترحيبك  دائمً   شكرًا جزيلاً  القضايا  نقدر  المشاركة في  ا فرصة 

كما أننا نقدر أيضًا الاجتماعات المثمرة للغاية ]غير مسموع[ التي    GACالرئيسية لـ  

ولدينا ثلاثة فرق كالمعتاد وأعضاء في الفريق على دراية كبيرة بعروض   عقدناها أيضًا.

GAC  د نبدأها  التقديمية ولكني أعلم أنهم يتطلعون إلى بعض المناقشات الشيقة التي ق

 شكراً لك.  أيضًا.

 

  GACشكراً جزيلاً لك يا مورين وشكراً لكم جميعاً على انضمامكم إلى  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

الشاشة.  اليوم. الأعمال كما هو على  لدينا جدول  على   إذًا  القائمين  بفضل  أخرى  مرة 

وإلى الجانبين  كلا  من  الموضوع  منسق    توجيهات  لتجميع   GACلـ    ALACيوري، 

 لذا يوري، هل ترغب في بدء المناقشة؟  جدول الأعمال هذا الذي يهم كلتا اللجنتين.

 

منال.    يوري لانسبيرو: لكِ  الاجتماع.  حسنًا، شكرًا  هذا  في  بالحاضرين جميعًا  أنه    جميعنا نرحب  أعتقد 

 وآلان، هل ترغب في البدء؟  ،EPDPيمكننا أولاً الحصول على المرحلة الثانية من 

 

كما    GNSOلقد تبنت    .EPDPنحن في مرحلة مثيرة للاهتمام مع    نعم، يسرني ذلك.  آلان غرينبيرغ:

بما في ذلك    EPDPنعلم جميعًا جميع التوصيات التي خرجت من المرحلة الثانية من  

في   إجماعي  دعم  لديها  يكن  لم  التي  التوصيات  اEPDPبعض  متروك  والأمر  لآن ، 

إنه ليس موقفًا أحسدهم عليه، لكنني أعتقد أنه من    لمجلس الإدارة ليقرر ما يجب فعله بها.

التي نقدمها  النصيحة  التفكير مليًا في نوع  الرئيسية  اللجان الاستشارية  مسؤوليتنا تجاه 

الإدارة.  نحب    لمجلس  لا  أننا  أي  ومكان صعب،  المثل  بها  يضرب  بين صخرة  نحن 

المنقحة، ولسنا   WHOISن فيه الآن فيما يتعلق بالوصول إلى بيانات  الموقف الذي نح

انتهاؤه في    SSADراضين تمامًا عن أن   الذي    PDPالذي تم تحديد  المكان  أنه هو 

حقًا. ولكن سيتعين على مجلس    نريده  حقًا،  ليست واضحة  قدمًا  المضي  كيفية  فإن  لذا 



ICANN69 عبر الإنترنت: -  | الجلسة المشتركة السنوية العامة GAC وALAC  

 

 19من 3 صفحة 

 

مًا، وأعتقد أن لدينا التزامًا بتقديم  الإدارة اتخاذ بعض القرارات ووضع مسار للمضي قد

 النصح لهم بأفضل ما يمكننا. 

في غضون ساعات قليلة، وأعتقد أن   GNSOالجارية، ستجتمع  EPDPفيما يتعلق بـ 

إنهم مصممون   .EPDPأحد قراراتها، وفقًا لأجندتها على الأقل، سيكون إعادة اجتماع  

أ وتتحدث عن إعادة الاجتماع   2ى المرحلة  أعتقد أنها تسم  . 3على عدم تسميتها بالمرحلة  

نوفمبر، أي حوالي ثلاثة أسابيع ونصف من الآن، وخلال هذه   15في وقت مبكر من  

الجديد، ومن الآن    EPDPالفترة نتوقع إما إعادة تأكيد أو اختيار فرق جديدة لتمثيلنا في  

   ز أي تقدم. فصاعدًا، يبحثون عن بضعة أشهر ليروا خلالها ما إذا كان سيتم إحرا

قانوني  اقتراح  بتقديم  ستلتزم مجموعتينا  بالتأكيد  ولكن  اللاعبين،  جميع  أن  أعتقد  لذلك 

مجهولة  إلكتروني  بريد  بعناوين  مسار  رسم  ومحاولة  للتطبيق  قابل  أنه  نعتقد  طبيعي 

أعتقد أنه في كلتا الحالتين لدينا   المصدر نعتقد أنه يمكننا بيعها إلى الأطراف المتعاقدة.

القيام بواجبنا  أنه سيتعين علينا  فهم جيد جدًا لكيفية تحقيق هدفنا ولكن هذا شيء أعتقد 

إنهم يبحثون في محاولة العثور على رئيس   .EPDPالمنزلي والقيام به جيدًا قبل بدء  

أ ويقولون أيضًا إذا لم يفعلوا ذلك، فسيستخدمون مسؤول الاتصال   2جديد في المرحلة  

، أفترض أنه سيتعين  GNSOن الرئيس الحالي رفيق سيغادر  ، نظرًا لأGNSOمن  

 عليهم تعيين رئيس جديد ومن سيكون هو سيكون معروفا. 

 

لك آلان على مشاركة أفكار   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: ولكن أيضًا النتائج    ALACشكرًا جزيلاً 

 هادية، تفضلي.   لمجلس اليوم.، وكلهم يتطلعون إلى اجتماع اGNSOالمحتملة لـ 

 

قدم آلان موقفًا شاملاً، والخطوات التالية واضحة للغاية، كما ذكر آلان بالطبع فيما يتعلق   هادية المنياوي:

بالتمييز بين البيانات القانونية للأشخاص الطبيعيين والاعتباريين وجدوى أي اتصالات  
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لق بتحديد النطاق ]غير مسموع[ للنظر ]غير مسموع[ من العمل المتوقع حدوثه فيما يتع

   في الدقة ونظام الإبلاغ الدقيق من أجل تحديد الخطوات التالية في هذا الصدد.

الأول هو قدرة النظام على التطور    وما يقلقني بشكل عام، إذا جاز لي، سأذكره بسرعة.

ات القانونية أو التحسين حيث نتعرف على المزيد عن تشغيله ويتوفر المزيد من الإرشاد

التسجيل. ببيانات  يتعلق  فيما  أكثر تحديدًا  لوائح  فيما    والوضوح، وربما تظهر  مخاوفنا 

، والمخاوف المتعلقة بقدرة النظام الحالي على توفير  SSADيتعلق بالجوانب المالية لـ  

البيانات اللازمة لمقدمي الطلبات ذوي المصلحة المشروعة والأساس القانوني في الوقت  

 ناسب، وسيكون ذلك له الأولوية.الم

  ALACمخاوف أخرى فيما يتعلق بإمكانية إنفاذ السياسة، لذا فهذه كلها مخاوف أعتقد أن  

هذه في حد ذاتها ليست ضمن الخطوات التالية ولكن ربما هذه   تشترك فيها.  GACو  

 شكراً لك. هي القضايا التي نحتاج إلى التفكير فيها معًا.

 

بالفعل، لدينا الكثير من الاهتمامات المشتركة    شكرًا جزيلاً لك يا هادية. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

أرى أيضًا آلان في الدردشة وهو يشير إلى    ات التالية معًا.ويسعدنا التفكير في الخطو

]غير مسموع[، وبالفعل، أشكرك الآن على إضافة هذه   WHOISمشكلة أخرى، وهي  

 نعم، كريس، تفضل.   ؟GACهل هناك أي تعليقات حول موضوعنا من جانب  النقطة.

 

التعلي   إيفانز:-كريس لويس لكم، هادية وآلان، على هذه  العديد من    قات.شكرًا  أجرينا  فقد  كما تعلمون جيدًا، 

بالبريد  الاتصال  وبيانات  والقانوني  الطبيعي  مسموع[  ]غير  حول  خاصة  المناقشات 

الهوية، وبالتأكيد شيء ناقشناه في جلستنا أمس مع   المجهول  حول   GACالإلكتروني 

التالية، سواء كانت   لذلك أعتقد أنه عندما تحين المرحلة  المضي قدمًا والخطوات التالية.

  EPDP، سوف نتطلع بالتأكيد إلى العمل معًا لاقتراح طريقة للمضي قدمًا في  3أ أو    2

 شكرًا جزيلاً. بالكامل.
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الحكومية: الاستشارية  اللجنة  إسماعيل، رئيس  لك، كريس. منال  جزيلاً  اليوم،    شكراً  المجلس  اجتماع  لنتائج  وفقًا  وأعتقد، 

في   أو ممثلين حاليين  تأكيدًا  أكان  آلان سواء  قال  إما كما  البدء  إلى    EPDPسنحتاج 

أ أو اختيار ممثلين جدد ولكن أيضًا نكون مستعدين للمساهمة في عمل مسار    2المرحلة  

، أود أن أقول، حتى لبدء  الدقة بالإضافة إلى أنهم سيتطلعون إلينا لتقديم مدخلات جوهرية

 عمل هذا المسار المنفصل، آلان، تفضل.

 

أ، عمل تحديد  2المرحلة    EPDPهناك    تعليق واحد سريع تطرقت إليه للتو.  شكراً لك.  آلان غرينبيرغ:

الجاري، وهناك بعض الأشياء   WHOISالنطاق الذي سيستمر من حيث الدقة، وعمل  

عدد    ون لدينا قوة بشرية، مشكلة قوة الشخصية.سيك  .WHOISالأخرى ذات الصلة بـ  

الأشخاص الذين سنحتاجهم للتركيز على كل هؤلاء أكبر من العدد الذي كان لدينا من 

لا توجد طريقة لكي يقوم بها نفس ذلك العدد القليل من قبل، وأنا أعتقد أننا جميعًا   قبل.

ال لتكريس  أشخاص  على  العثور  في  حقيقيًا  تحديًا  والمعرفة سنواجه  بالمهارة  وقت 

 اللازمتين لمعالجة كل هذه القضايا بالتوازي، مجرد فكرة.

 

وعلينا أن نبدأ في التفكير أيضًا حتى نكون مستعدين   نقطة جيدة، آلان.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

قشات، وكما ذكرتم،  بمجرد أن تتضح الأمور، فنحن بالتأكيد لا نريد تأخير استمرار المنا

أيضًا آلان، إنها مجرد أشهر قليلة ويتوجب على الفرق أن تثبت التقدم من أجل السماح  

وبذلك، اتفقنا على إجراء مكالمة بين   لها بمزيد من الوقت إذا لزم الأمر أو تقوم بالاختتام.

بذلك بعد اجتماع   القيام  لذلك ربما يمكننا  الموضوع،  على  والاتفاق    ICANN69قادة 

خطوات ملموسة للأمام أو حتى بدء العمل على المواد بشكل مشترك والتي من شأنها أن  

 تغذي المسارات القادمة. 

 ICANNلسوء الحظ، لا يبدو أن التوصيات تسمح لـ    أنا فقط أقرأ يا آلان في الدردشة. 

يجب أن يتم   إذاً، ممثل الهند:  من الواضح أنني فاتني بضع محادثات.  بتمويلها بالكامل.

، وكان هذا ردًا، وشكرًا لك، آلان على تأكيد ICANNبالكامل بواسطة   SSADتمويل 
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إذن، لا توجد طلبات أخرى    ؟ EPDPهل ثمة تعليقات أخرى على    الخطة المقترحة.

يوري، بعد إذنك، إلى الإجراءات    -للتحدث، إذا كان الجميع موافقون، يمكننا المضي قدمًا  

 التالية؟ 

 

 . ICANN69يسعدني تنظيم مكالمة ]غير مسموع[ بين ]غير مسموع[ بعد اجتماع    شكراً لك.    نسبيرو: يوري لا 

 

 لذلك أعتقد أن جاستين يمكن أن تجعلنا نبدأ.  شكرًا جزيلاً لك يا يوري. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

ا   جاستين تشو: مع  للتحدث  هنا  لوجودي  جدًا  من  مسرور  على   .GACلزملاء  قليلاً  متقدمون  نحن 

نحن في  (.GDPRالقانون العام لحماية البيانات ) EPDPالعملية التي وصفها آلان لـ 

عندما أقول إننا، فأنا أشير إلى الإجراءات اللاحقة لمجموعة    -المرحلة التي نبحث فيها  

ال  -  EPDPعمل   إجراءات  الواردة من  التعليقات  العام على في نقطة مراجعة  تعليق 

وهذا لا يزال جاريًا ومن المفترض    سبتمبر.  30مسودة التقرير النهائي التي انتهت في  

حسنًا، من المتوقع أن يستمر حتى نهاية العام وهو الوقت الذي يتوقع فيه استكمال   -أن  

 . GNSOالتقرير النهائي وتقديمه إلى مجلس 

قيادة   اجتماع  في  في  ALAC GACالآن  المحدد  الأخير،  الموضوع  بهذا  يتعلق  ما 

للإجراءات اللاحقة، وعدت نوعًا ما بالتوصل إلى ملخص تحليل مقارن أو تحليل مقارن 

أعددنا عرض   وقد  العام،  التعليق  متابعة  عليها من  الحصول  تم  التي  التعليقات  لبعض 

تحق  شرائح قصير للغاية فقط لتسليط الضوء على بعض التعليقات الرئيسية التي ربما تس

الآن بالطبع تم نصحي بأنه كان هناك حوالي    اهتمامنا اليوم حول موضوعات مختارة.

  - تعليقًا تم تلقيها وأننا سنركز فقط على التعليقات لأربعة أطراف اليوم، وكنت آمل    50

الخلفية. أنه نظرًا لأن زملائنا في    حسنًا.  آسف، أسمع ضجيجًا في   GACوكنت آمل 

وكذلك    PDPراءات اللاحقة مع الرؤساء المشاركين لمجموعة عمل  كانوا يناقشون الإج
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مع مجلس الإدارة بالأمس حول موضوع فرعي واحد على الأقل، أو على الأقل موضوع  

إطلاعنا على الأفكار التي يشعرون   GACفرعي واحد على أي حال، يمكن لزملائنا في  

 الاهتمام بها.  ALACأنه يجب على 

لذا، بالانتقال إلى الشريحة الثانية، سأختار القضايا الرئيسية التي أود تسليط الضوء عليها،  

والتي أردنا تسليط الضوء عليها اليوم، وإذا كان بإمكاني الحصول على بضع دقائق فقط 

للتعليق أو حتى   GACلاستعراض مجموعة الشرائح بالكامل ثم ربما دعوة زملائي في  

لذلك فيما يتعلق بموضوع التزامات السجل والذي يتضمن   مشاركين اليوم.التعليقات من ال

أيضًا منطقة الاستحالة وعندما نتحدث عن الاحتمالية فإننا نشير إلى الامتثال التعاقدي 

  وإجراءات تسوية المنازعات.

ت  أولاً ، علق  حسنًا هناك أمرين.  -لذا فإن الشيء الذي يجب ملاحظته هنا هو أنني أؤمن  

GAC    لنطاقات   2بحكمة شديدة بأنه يجب علينا النظر في اعتماد ضمانات الفئةTLD 

على    EPDPفي القطاعات شديدة التنظيم أيضًا، وهو أمر ربما لم تتناوله مجموعة عمل  

عاد بتعليق أو على    ICANNومن المثير للاهتمام أيضًا أن مجلس إدارة    وجه التحديد.

ال العامة  الأقل استعلام عن تنفيذ  المصلحة  للسجل    PICتزامات  الطوعية  والإلتزامات 

RVC.    يهتم مجلس الإدارة الآن بإمكانية إنفاذ كل من التزامات المصلحة العامةPIC  

للسجل   الطوعية  الشاشة    RVCوالإلتزامات  المنصوص عليها على  اللوائح  في ضوء 

سها، وتحديدًا الحكم  ضمن اللوائح نف  ICANNوالتي تقيد تفويض مجلس الإدارة بمهمة  

   على المحتوى مستبعد بوضوح من المهمة.

والإلتزامات   PICلذا فإن مجلس الإدارة قلق بشأن استخدام التزامات المصلحة العامة  

وكيفية تأطير مفهوم المصلحة العامة في سياق التزامات المصلحة    RVCالطوعية للسجل  

من أنه عندما نصل إلى الجولة الثانية وإجراءات تسوية المنازعات للتأكد    PICالعامة  

الواقع مستحيلا )؟( في سياق مهمة   سؤال    ICANNوكان لدى    .ICANNيكون في 

الفئة   بضمانة  يتعلق  فيما  أيضًا  للاهتمام  عمل    1مثير  مجموعة  أوصت   PDPالتي 

باعتمادها، وهي كيف نتعامل مع الخلاف المجتمعي حول الضمانات، ولا سيما حماية 

 أ الالتزامات. 113في سياق المواصفات  1الفئة 
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، لن نوجه الكثير حول هذا الموضوع، DNSبالانتقال إلى التخفيف من إساءة استخدام  

فقد تم التحدث عنه ومناقشته على نطاق المجتمع وكان لدينا جلسة جيدة للغاية، جلسة  

استخدام   إساءة  حول  عامة.  DNSمتابعة  جلسة  الوحي  أمس،  الشيء  فإن  المثير لذا  د 

الشريحة هو أن    -للاهتمام   الذي يجب ملاحظته في هذه  المثير للاهتمام  الشيء  حسنًا 

GAC    قالت إنها تتوقع إجراءً سريعًا من مجلسGNSO   في إطلاق مثل هذه الجهود

لذا سيتعين علينا أن نرى   .DNSفيما يتعلق بتخفيف إساءة استخدام    PDPالشاملة لـ  

 ذلك للمضي قدمًا. كيف نريد أن نتعامل مع 

مخاوف    ALACلا يزال لدى    التالي هو دعم مقدم الطلب والتوعية بدعم مقدم الطلب.

بشأن بعض مسودة التوصيات النهائية، ولا سيما مصدر التمويل الذي يمر عبر )انقطع 

الصوت( ولذا فإننا نبحث عن تفاصيل ائتمان عطاءات المزاد الذي سيعود بالفائدة على 

المتقدمون المؤهلون لدعم مقدم الطلب، مع منح ائتمان العطاء إذا كان    -لطلب  دعم مقدم ا

لا تزال التفاصيل شحيحة حول كيفية عمل ذلك،    عليهم المشاركة في مزاد الملاذ الأخير.

 تساؤلات حول تنفيذ آلية ائتمان عطاءات المزاد.  ICANNكما أن لدى منظمة 

لتفاصيل حول كيفية منع التلاعب يؤدي إلى تغيير ونجد أيضًا أن هذا النقص المعين في ا

وهي أن أي طلبات تم   EPDPجوهري من حيث إحدى التوصيات التي أوصت بها  

الحكم على أنها غير مؤهلة لدعم مقدم الطلب قد تستمر في المشاركة أو قد تستمر في 

ة من عام  لذلك في الجولة السابق  عملية التطبيق عن طريق التحويل إلى تطبيق قياسي.

، تم إنهاء أو استبعاد أي تطبيقات غير مؤهلة للحصول على دعم مقدم الطلب 2012

تلقائيًا، وهذا يعد تغييرًا أساسيًا للجولة التالية، ونرى ذلك على أنه فرص مفتوحة للتلاعب، 

 لذلك نحتاج إلى النظر في كيفية معالجة الإمكانية. 

مامهم بتوسيع الدعم المالي لمؤهلات دعم  ، فإن اهتICANNوفيما يتعلق بمجلس إدارة  

مقدم الطلب بما يتجاوز رسوم التقديم، هو أمر من شأنه أن يثير مخاوف ائتمانية لمجلس 

لإعطاء مزايا معينة لمقدمي الطلبات المعينين    -الإدارة من حيث ما إذا كانوا سيضطرون  

 على عكس الآخرين ؟ 
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مجال تقييمات أولوية المجتمع    قييم المجتمع.ننتقل إلى طلبات المجتمعات و]غيرمسموع[ ت

في   كبير  بشكل  عليه  عملنا  موضوع  إذا    ALACهو  لأنك  كان ضروريًا  أنه  وأعتقد 

إدارة   أن مسودة ICANNلاحظت تعليق مجلس  أساسي حيث  فقد قرأت ذلك بشكل   ،

عمل   مجموعة  من  تأتي  التي  أي   PDPالتوصيات  إلى  تشير  تفاصيل  أي  فيها  ليس 

الخصوص.إصلاحات   ]غير مسموع[ على وجه  على  إجراؤها  يتم  هذا    كبيرة  لذا في 

كملاذ أخير   CPEالصدد يقولون إذا كان هذا هو الحال هل يجب أن نستمر في استخدام  

جانب واحد حيث توجد قيود معينة على السجل من    CPEلحل الخلاف وأن يكون لـ  

مرة أخرى، يشعر مجلس الإدارة بالقلق    لذا  حيث التزامات المجتمع التي يتعين الوفاء بها.

 .ICANNمن أن ذلك قد يتسبب في مشاكل من حيث الخروج من مهمة 

توجد   وأين  وجودنا  بمكان  يتعلق  الاستشاريتين GACوفيما  اللجنتين  كلتا  أن  أعتقد   ،

  ALACحسناً، دفعت    -تقولان أشياء مماثلة في تعليقاتهما من حيث على سبيل المثال  

من حيث ]غير مسموع[ المشاركة    CPEلإجراء إصلاحات كبيرة على إرشادات عملية  

تغييرات على عملية    CPEفي   أيضًا لإجراء  المشاركة ودفعت  الفعلية    CPEقدمت 

على سبيل المثال تضمين المزيد من المشاركة الشعبية إما لجان التقييم   .CPEومعايير  

وأيضًا لتجنب التحيز تجاه التجمعات    لجان التقييم.  أو الوصول إلى الخبرة في المجتمع في

ذات الدافع الاقتصادي الذي حدث في الجولة الأخيرة، لتحقيق التوازن في الاعتبار للفئات 

المهمشة وكذلك مجموعات مناصرة المجتمع المدني، وبالتأكيد لإعادة التوازن في تسجيل  

ضد    CPEمعايير   المحتملة  العقوبة  لخ  -لإزالة  ينتشر.و  كي  الضغط  ولدى    فض 

ICANN  العديد من الأسئلة بخصوص إرشادات التنفيذ الخاصة بـCPE.   

ما زلنا نقترح فرض حظر على الإجراءات الخاصة واعتماد    الشريحة التالية.  -وننتقل  

ما   وهذا  بالمزاد  الأمر  يتعلق  عندما  أخير  ملاذ  كآلية  مسموع[  ]غير  التقليدية  الطريقة 

الذي يسأل لماذا لا ينبغي إجراء المزادات بهذه   ICANNينعكس في تعليق مجلس إدارة  

لذا في هذا الصدد، فإنه    ترنت العالمي؟الطريقة التي ستفيد فيها عائدات الشبكة مجتمع الإن

تجريها  التي  المزادات  عكس  على  الخاصة  بالمزادات  السماح  في  نفكر  لماذا  يسأل 

ICANN.    كما نعلم من الجولة الأخيرة التي أجرتهاICANN   للمزادات، فقد تم الاحتفاظ
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الواقع إلى  لكن عائدات أي مزادات خاصة تعود في    بالعائدات لصالح مجتمع الإنترنت.

   مقدم الطلب المشارك في المزادات نفسها.

إلى الحد    وفيما يتعلق بالشفافية، كان هناك تراجع كبير في عمق آليات الشفافية التي نطلبها. 

الذي لا نعتقد أنه يذهب بعيدًا بدرجة كافية لإلغاء تحفيز التلاعب وما الذي يسأله المجلس 

لأنهم يقولون إن    ات الخاصة جزئيًا فقط في البرنامج؟ بالفعل هو لماذا يجب إدخال القرار 

اختصاص   ضمن  تكون  أن  يجب  القرارات  لأجهزة   ICANNبعض  الآخر  والبعض 

الأطراف المشاركة في المزادات نفسها وبالتأكيد فإن مفهوم حسن النية ]غير مسموع[ يثير 

ة، ]غير مسموع[ وكذلك العديد والعديد من الأسئلة فيما يتعلق بالهدف، أي معايير موضوعي 

 العقوبات المعنية.

والموضوع الأخير يدور حول النطاقات العامة المغلقة، والمعروفة باسم النطاقات العامة  

من    الحصرية.  نوعًا  تخدم  كانت  إذا  المغلقة،  العامة  للنطاقات  بالسماح  يتعلق  وفيما 

العامة.  ا   المصلحة  أيضًا    ALACقترحت  لم يتم الانتهاء من أي شيء حتى الآن، وقد 

 شكرًا لكِ، منال.  عددًا من المبادئ التي يمكن تبنيها عند المضي قدمًا، إن حدث.

 

شكرًا لكم على هذه المناقشة المفيدة جدًا والتحليل    شكراً جزيلاً لك جوستين.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

بعناية. المدروس  عل  المقارن  لكم  لصالح  وشكرًا  الجهود  تلك  ومشاركتكم  جهودكم  ى 

أتفهم أنكم قلصتم الأمر بعض الشيء بسبب الوقت، لذلك إذا كانت هناك مواضيع   الجميع.

من   الاستفادة  للجميع  جدًا  المفيد  من  سيكون  أنه  أعتقد  للمشاركة،  أيضًا  جاهزة  أخرى 

 عملكم الممتاز.

قبل أن    أرى يد لويزا ترفع يدها.  لذا أعطي الكلمة، هل يرغب أي منكم في أخذ الكلمة؟

فقط ملاحظة أنه خلال فترة    أعطي الكلمة لك، أرى تعليقًا من جيف نيومان في الدردشة. 

عددًا من الجلسات حول عدد    GNSO SubProالتعليق العام، عقدت مجموعة عمل  

التي تم إبلاغ مجموعة العمل بها    ALAC، لذا فإن مخاوف  CPEالنقاط المثارة حول  



ICANN69 عبر الإنترنت: -  | الجلسة المشتركة السنوية العامة GAC وALAC  

 

 19من 11 صفحة 

 

  شكرًا لك جيف.   أردت فقط أن أقدم معلومات كاملة.  قبل فترة التعليق العام تم معالجتها.

 لدي لويزا ثم جورج التالي. 

 

 هل تسمعونني جيدًا؟ )بدون صوت( صباح الخير يا منال. لويزا بايز، نائب رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 نعم، لويزا. كومية:منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الح

 

صباح الخير، ومساء الخير وطاب مساؤكم، جميعًا،    شكراً لك.  ممتاز. لويزا بايز، نائب رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

  GACالحالي ورئيس موضوع    GACهذه لويزا بايز مع الحكومة الكندية، نائب رئيس  

زميلي   مع  إلى جنب  جنبًا  اللاحقة  الإجراءات  نائب    GACفي  بشأن  كانسيو،  جورج 

 الرئيس الحالي أيضًا. 

لذا أولاً وقبل كل شيء، أردنا أن نعترف بالجهود الهائلة التي بذلتها جوستين جنبًا إلى جنب 

مشاركي   في   ALACمع  بذلتها  التي  اللاحقة  الإجراءات  عمل  مجموعة  في  الآخرين 

عمل الإجراءات اللاحقة،  السنوات الماضية، بعد أن حضرت عددًا قليلاً من مجموعات  

على الطاولة، ولذا أردنا أولاً التعرف على الجهود الهائلة    ALACهناك خبرة هائلة تقدمها  

  ونقدر حقًا العمل بين الجلسات الذي قمنا به في الأشهر والسنوات القليلة الماضية. 

من   التعلم  أخرى،  مرة  حقًا،  رائعًا  كان  أن  ALACلقد  يمكن  كما  خبرتكم  من  نشهد ، 

جميعًا، حيث تعدون دائمًا شرائح ومواد شاملة مُعدة بشكل رائع دائمًا، ولذا أردنا أولاً 

التعرف على الجهد الهائل والتعاون الرائع بين الدورات ونتطلع إلى الأمام لمواصلة هذا  

جلسة   أنه خلال  أيضًا ملاحظة  وأردت  اللاحقة  بالإجراءات  يتعلق  فيما    GACالعمل 

إ أثارت    ICANNدارة  وجلسة مجلس  اللاحقة،  بالإجراءات  يتعلق  بندين    GACفيما 

كعرض تقديمي اليوم والذي يعد متابعة لمشورة   ALACمهمين أعلم أنهما مهمان أيضًا لـ  
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GAC    بتنفيذ توصيات مراجعة يتعلق  فيما  والتركيز بشكل   CCTمونتريال، لا سيما 

إساءة استخدام   إدارة    . DNSخاص على معالجة  لذلك تم طرح هذا الأمر مع مجلس 

ICANN .وكذلك مع الجمهور بشأن قابلية التنفيذ مع التزامات المصلحة العامة   

لذا، مرة أخرى، أردت أن أثير أن هناك الكثير من القواسم المشتركة فيما يتعلق بآراء 

ALAC    وGAC  ق أسئلة  بأي  والترحيب  والتعاون  المشاركة  مواصلة  إلى  د  ونتطلع 

في طرحها على جوستين، مرة أخرى، الكثير من الخبرة داخل    GACيرغب أعضاء  

 لذا مرة أخرى، شكرًا جزيلاً لكم، ونحن نتطلع لمتابعة التعاون معًا.  . ALACمجموعة  

 شكراً لك. 

 

 تفضل جورج رجاءً.  شكرًا لك، لويزا. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

أنا في بيئة صاخبة    آمل أنكم تسمعونني جيدًا.  مرحبًا بكم جميعًا. و، نائب رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:جورج كانسي

جورج كانسيو من سويسرا   بعض الشيء لذا آمل ألا يتداخل هذا مع مداخلتي القصيرة.

الرسمي. رئيس    للسجل  نواب  أحد  كنت  لقد  لويزا،  قالت  قادة    GACكما  أحد  وأيضًا 

  ALACأود أن أنضم إلى ما قالته لويزا في شكر  الموضوعات في الإجراءات اللاحقة.

اللاحقة من   المختص بشأن الإجراءات  لجوستين والفريق  أيضًا  كما   ALACوخاصة 

رأينا وفي الشرائح التي قدمتها جوستين، هناك الكثير من القواسم المشتركة بين مواقف 

ALAC  وGAC .   

تبادل خلال الأشهر الماضية بيننا، ولإعطاء نظرة عامة أو إحساس  بالطبع كان هناك  

أو عموم الأعضاء في هذه الجلسة، أود أن ألفت انتباهكم إلى   ALACأيضًا لأعضاء  

أن   مسودة   GACحقيقة  في  اللاحقة  الإجراءات  تبلورت  وكذلك  تفكيرها  طورت  قد 

نظمناها   GACوًا فرديًا في  عض  20لقد انتقلنا من مجموعة مكونة من حوالي    التوصيات.

بشأن   GACفي أبريل ومايو والتي أعتقد أنها متاحة لأي شخص مهتم بمدخلات إجماع  
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لذلك آمل أن    سبتمبر.  30مسودة التقرير النهائي التي قدمناها خلال الموعد النهائي في  

أو خارجها    GACيكون هذا متاحًا بسهولة عبر الإنترنت وإذا كان لدى أي شخص من  

التي م الوثيقة  تلك  لمشاركة  التواصل معنا لأننا سنكون سعداء  فبالطبع يرجى  صلحة، 

من   الإجماع  مواقف  تبني على مشورة    GACتعكس  والتي  المرحلة  هذه   GACفي 

 ومجموعة العمل.  PDPالسابقة وعمليات الإرسال إلى 

للتبادل داخليًا في   الفرصة  لنا هذا الأسبوع  أتيح  مع الحضور القيم لشيريل    GACلقد 

كما ذكرت لويزا، وكان هناك    PDPوجيف نيومان، الرئيسان المشاركان لمجموعة عمل  

والتي كانت أثيرت مرة أخرى، على    GACبعض المشكلات المتعلقة بمدخلات إجماع  

في هذا    GAC، ما الدور الذي ستلعبه  SPIRTيد،  سبيل المثال، إطار عمل التنبؤ الجد

أو   SPIRTستكون قادرة على رفع المشكلات مباشرة مع  GACالإطار، ما إذا كانت 

أو مباشرة إلى    ICANNما إذا كنا سنضطر، دعنا نقول، للذهاب من خلال مجلس إدارة  

مشورة ، وGAC، وهذه نقطة أثيرت أثناء مناقشتنا، وكذلك حالة مشورة  GNSOمجلس  

GAC   الطلب مقدم  دليل  في  للسلاسل  الطلبات  تقديم  عملية  ضمن  عليها،  المجمع 

بتنفيذ    المستقبلي. المتعلقة  فإن الأسئلة  لويزا،  التوصيات وإساءة   -وبالطبع كما ذكرت 

، لذا أقترح عليكم أيضًا  GACمن المحتمل أن ينعكس هذا كله في بيان    .DNSاستخدام  

هو نتاج اجتماع   GACه في النهاية كل شيء موجود في بيان  مراقبة ذلك وقراءته لأن

لجنتنا، ومن المثير للاهتمام أننا أجرينا محادثة مع مجلس الإدارة أمس كما ذكرت لويزا،  

فيما يتعلق بالتنفيذ الكامل لأهم توصيات   GACطرحنا مرة أخرى نصيحة مونتريال لـ  

cc rtc  وخاصة إساءة استخدام ،DNS   ودخلنا أيضًا في التبادل الأول فيما يتعلق بالسؤال

الذي اقترحه مجلس الإدارة على مجموعة عمل الإجراءات اللاحقة المتعلقة بالتأثير أو  

الجديدة بشأن المهمة والتنظيم ]غير مسموع[ والتزامات    ICANNالتفاعل بين لغة لوائح  

   2016من  المصلحة العامة اعتبارًا

أعتقد أنه كان تبادلًا مفيدًا للغاية لأول مرة، حيث أوضحت أفري دوريا مخاوف مجلس  

الإدارة وأبرزت أنهم يبحثون فقط عن مزيد من الوضوح، وليس الحكم المسبق على أي  

مع الأسئلة ذات الصلة، ونحن من جانبنا سلطنا   PDPنتيجة ولكن تقديم مجموعة عمل 

هي بالطبع لغة دقيقة للغاية    2016المهمة في اللوائح الداخلية لعام  الضوء على أن لغة  
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إليها بشكل شامل. النظر  المهم الآن أن    ولها عناصر مختلفة يجب  أنه من  لذلك أعتقد 

لا يزال هناك الكثير من الوقت حتى يصبح التقرير   نستمر في التعاون في الأشهر القادمة.

   ثم إلى مجلس الإدارة. GNSOلى مجلس المالي نهائيًا بالفعل ثم يذهب إ

أن هناك الكثير من   PDPوبالطبع أعتقد أنه من المهم أيضًا أن تدرك مجموعة عمل  

، وهذا بالطبع شيء يجب GACو  ALACالتآزر والمواءمة بين التعليقات الواردة من 

  GACورة  لدينا أيضًا في أي حالة فيما بعد إمكانية إصدار مش  أن يؤخذ على محمل الجد.

لذلك آمل أن يتم أخذ تعليقاتنا في الاعتبار جيدًا    إلى مجلس الإدارة.  ALACأو مشورة  

النهاية   PDPفي مجموعة عمل   التدخلات في  حتى نتمكن من تقليل هذه الأنواع من 

لذا أتوقف هنا، وشكرًا    حيث أن التوافق الجيد والتنسيق بين اللجان سيكون أمرًا مهمًا.

 لعرض التوضيحي وعلى التعاون الجيد. جزيلاً على ا 

 

وينبغي علي بالفعل أن أشكر جورج ولويزا حيث  شكرا جزيلا لك، جورج.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية: 

على اطلاع بالطبع   GACلقيادتنا خلال هذا التمرين، وإبقاء    GACأنهم قادة موضوعات  

  لهذه العملية الهامة.   GACوالمساعدة في تجميع مدخلات  بمساعدة بينديتا من فريق الدعم،  

واستعدادهم    SubPro PDPوبالطبع كما هو الحال دائمًا، توفر الرؤساء المشاركين لـ  

لذا كما هو واضح، لدينا الكثير من القواسم المشتركة، وأعتقد أنه من    للمشاركة والاستماع.

م الأمر، تؤدي مكالمة بين قادة الموضوعات المحتمل أيضًا أن نتفق على أنه ربما إذا لز 

إلى الاتفاق على الخطوات التالية وكيف يمكننا مواءمة خطواتنا التالية معًا، لكنني سأترك 

   هذا إلى قادة الموضوعات من كلا الجانبين. 

أو مورين إذا كنت ترغب في قول أي    لذا، هل توجد تعليقات أو طلبات أخرى للكلمة؟

 قال إلى البند الثالث من جدول الأعمال؟ شيء قبل الانت
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لكِ، منال.  مورين هيليارد: أن أشكر    شكرًا  أود  أنني  أذكر  قد  أنني  التي شاركت    GACأعتقد  والفرق 

وأنا أقدر حقًا ما قيل   -لم تضع الفيديو الخاص بي    -بالفعل وناقشت القضايا المشتركة  

رك أيضًا الجهود المذهلة التي بذلت  ند  At largeنحن و  حول قادة الموضوعات لدينا. 

ولكن أردت فقط   ومشكلات الإجراءات اللاحقة من قبل قادة الموضوعات.  EPDPإلى  

وهم يجتمعون أسبوعياً    -الاعتراف أيضًا بمساهمة الأعضاء الآخرين في سياستنا الموحدة  

وأعتقد أن   والمناقشات التي يجرونها.  At-largeمطمئنين إلى دعم فريق    -على الأقل  

أردت   هذا كان جزءًا مهمًا حقًا في نجاح فريقنا، عندما ذهبوا للمشاركة في المناقشات.

   توضيح هذه النقطة فحسب.

لكن )انقطع الصوت( ولا أعلم أن جوناثان لا يزال لديه شيء آخر للحديث عنه ولكن  

من أنه  أعتقد  للتو،  أجريناها  التي  بالمناقشات  يتعلق  فيما  أنه  ابتكرنا   أعتقد  أننا  الرائع 

إمكانية عمل   التالية معت  إيجابية    GACو  ALACالخطوات  نتائج  هناك  كانت  معًا، 

مثمرة حقًا من هذا الاجتماع لكلينا وبالتأكيد نتطلع إلى المستقبل والجهود التعاونية التي  

  يمكننا تقديمها لأعضائنا، ولكن أود أن يتمكن جوناثان من تقديم عرضه التقديمي حول 

بعض الأعمال المستقبلية، والذي أود حقًا أن أرى أنه يمكننا العمل معًا على تعليم ]غير  

 شكراً لك.  مسموع[.

 

من يوري أن   -لذا فقد طلب  بلى.  كيف ذلك؟  وسأقوم بتشغيل الكاميرا.  أرجو المعذرة.  جوناثان زوك:

للتو مؤخرًا. بدأناه  بإيجاز عن مشروع  اجتماع    أتحدث  إذا كنت ICANN67خلال   ،

وتعهدنا نيابة عن مجتمع    DNSأتذكر، فقد قدمنا نوعًا من المقدمة لعرض إساءة استخدام  

At-large    استخدام إساءة  لمكافحة  متشعبين  نهجين  هو DNSباتباع  الأول  وكان   ،

استخدام   سوء  تخفيف  سياسات  على  التحسينات  متابعة  في  داخل    DNSالاستمرار 

ICANNات في العقود أو تغييرات على ممارسات الامتثال للعقد، ، سواء كانت تغيير

لكن الشق الآخر من التزامنا كان إطلاق    وما إلى ذلك، من أجل مكافحة إساءة الاستخدام.

استخدام   إساءة  حول  الفرديين  المستخدمين  لتثقيف  حماية    DNSحملة  يمكنهم  بحيث 
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لاحتيالي عند ظهورها، على  أنفسهم منها، والتعرف بشكل أفضل على عمليات التصيد ا

   لذا فإن الفكرة هناك هي معالجة هذا نوعًا ما من جانبين مختلفين. سبيل المثال.

لدينا جلسة عصف ذهني مبكرة جدًا حول ICANN69  -لذا في هذا الاجتماع   ، كان 

إلى الطاولة    At-Largeأعتقد أن أكثر ما تجلبه    الشكل الذي قد تبدو عليه هذه الحملة.

، وكل منها عبارة  At-Largeهو شبكة عميقة إلى حد ما تتضمن ]غير مسموع[ وهياكل  

ضاء بشكل جميل عن منظمات أعضاء، لذلك لدينا القدرة على الوصول إلى مجتمع الأع

بطريقة مهمة، وكان أحد الأشياء التي حددناها كمتطلب هو محاولة العثور على الموارد  

وجهتنا لورين كابين من مجموعة عمل    التي قد نستخدمها لتثقيف المستخدمين الفرديين.

السلامة العامة إلى بعض مقاطع الفيديو التي أنتجتها شركة الاتصالات الفيدرالية وقالت 

ه يمكننا الاستفادة منها بأي طريقة نريدها، بما في ذلك تغيير علامتها التجارية على  إن

، لذلك نحن نبحث في محاولة العثور على أي نوع من الموارد يتوفر  At-Largeأنها من  

في جميع أنحاء العالم وبأي لغات ويمكننا إنشاء مستودع مركزي لهذه الأشياء وكذلك 

ترنت يمكننا يمكننا من خلالها تدريب جميع أفرادنا على التقديم  ربما عمل ندوة عبر الإن

في مناطقهم المحلية لمحاولة بدأ هذا النوع من حملات توعية المستخدمين التي وعدنا بها  

 قبل ستة أشهر. 

هذا هو حقًا ما وصلنا إليه، فنحن الآن في مرحلة تحديد الموارد حيث نرى فقط ما هو  

جة إلى إعادة اختراع العجلة، ولكن إذا كانت هناك مقاطع فيديو  موجود بالفعل، ولست بحا

من   فيديو  أخذنا  وإذا  جيدة  وقمنا   FTCتوضيحية  فقط  والإسبانية  الإنجليزية  باللغتين 

 لذا فهذا هو المفهوم. بترجمته إلى لغات أخرى.

 

، لمشاركتك في التحديث، وهي مبادرة شيقة شكراً جزيلاً لك، جوناثان منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

شكرًا    للغاية ونتطلع إلى النتيجة ويسعدنا أن نعرف أن لورين كانت مفيدة في هذا الجانب.

نظرًا لاختلاف المنطقة الزمنية، فهي ليست في هذه المكالمة، ولكن من الجيد أن    -لها  

 ادرة الشيقة للغاية. تعرف ذلك ويسعدها تقديم أي مساعدة أو تنسيق في هذه المب
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على دراية بالموارد التي تم إنشاؤها    GACوأعتقد أننا سنسأل عما إذا كان هناك أعضاء    جوناثان زوك:

في بلدان أخرى والتي تعد رسومًا متحركة فعالة أو كيفية إنشاء مقاطع فيديو، مثل كيفية 

بالتعرف عليهم حتى   اكتشاف عملية احتيال أو هجوم تصيد، وما إلى ذلك، فنحن مهتمون

الفيديو   أفضل مجموعة من مقاطع  إلى  نتمكن من تجميع ما هو متاح هناك والتوصل 

والرسوم البيانية وربما ترجمتها حتى يكون لدينا مجموعة موحدة نحاول بعد ذلك دفعها 

لكني لا أعرف كيف أطلب ذلك ولكن إذا كانت هناك طريقة    إلى مجتمع المستخدم الفردي. 

 بهذه الموارد أو جهات الاتصال، فسيكون ذلك مفيدًا.  GACأعضاء   لمطالبة

 

أعتقد أنه في بياناتنا السابقة   -وقد كنا نتحدث    فكرة ممتازة يا جوناثان.. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

غاية  لذلك، في الوقت المناسب لل  . DNSأيضًا، نتحدث عن بناء القدرات لإساءة استخدام  

إذا كان لديهم    GACوذو صلة كبيرة، ومرة أخرى، أكرر ما قلته للتو لجميع أعضاء  

  أي مواد ذات صلة يشاركونها.

 GACبأنه منذ أن غادرت ممثلة  GACوأعتقد أن هذه نقطة جيدة أيضًا لتذكير زملاء 

، لذا فهي  ALACإلى    GACمن البرتغال، منذ غادرت لم نخصص نقطة اتصال من  

نحتاج إلى شخص ما ليكون نقطة اتصالنا   دة للبحث عن متطوعين مرة أخرى.فرصة جي

ومواءمة الجهود مع يوري والعمل الممتاز الذي يقوم به وربما يكون أيضًا نقطة الاتصال  

المتاحة. المواد  لجمع  جوناثان،  مسموع[   لدينا،  ]غير  الدردشة  مربع  في  جورج  أرى 

 سويسرا.

 

عند تدريس هذا، فقد نتحدث فقط عن التصيد    DNSنستخدم حتى إساءة استخدام  وربما لا    جوناثان زوك:

الاحتيالي أو التزييف أو أنواع محددة من عمليات الاحتيال التي تحدث بدلاً من جعلهم  

أو أي شيء من هذا القبيل ولكن فقط مساعدتهم في    ICANNأو    DNSيفكرون في  

 سأكتفي بهذا إذن.  الحماية .
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هل هناك أي طلبات أخيرة    شكرًا جزيلاً لك، جوناثان، وشكرًا للجميع. ل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعي

 مورين، هل هناك أي شيء قبل أن نغلق؟ يتبقى أمامنا أربع دقائق. للكلمة؟

 

ليس بالضبط، أريد فقط أن أشكركم كثيرًا مرة أخرى لإتاحة هذه الفرصة لنا للمشاركة    مورين هيليارد:

وأيضًا وضع بناء قدرات قوي حقًا يمثل أيضًا جزءًا كبيرًا بالفعل، وإخبار    .GACمع  

شعبي بذلك الآن أيضًا، سيكون بناء القدرات مهمًا جدًا لخطة العام المقبل وإذا تمكنا من  

 شكراً لك.  في هذا الجهد، فسيكون ذلك عظيم حقًا. GAC مساعدة أشخاص من

 

الحكومية: اللجنة الاستشارية  إسماعيل، رئيس  لك مورين ويوري، وهادية وجوستين   منال  وجميع أعضاء   -شكرًا جزيلاً 

ALAC .الذين انضموا إلينا 

 

 عذرًا على المقاطعة، لكن لديّ آلان في قائمة الانتظار.  غولتن تيپي:

 

 تفضل رجاءً. أعتذر لتفويت يدك. ال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:من

 

عامًا،    14الآن منذ حوالي    ICANNلقد شاركت في    لقد أردت فقط أن أقدم تعليقًا سريعًا.  آلان غرينبيرغ:

والمساعدة   ICANNالآن في العمل الفعلي لـ    GACوأنا مندهش وسعيد بمدى مشاركة  

ال الماضي تقريبًا وانتقاد الأشياء  في  العيش في  مضي قدمًا بالطرق الصحيحة بدلاً من 

لذا   الآن مقارنة بعشرات السنين الماضية. GACدون المشاركة بنشاط ومدى ديناميكية 

 أرفع قبعتي إليكم إذا كنت أرتدي قبعة.
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شكرًا لك أيضًا على   شكرًا جزيلاً لك يا آلان، وننتقل في كلا الاتجاهين. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

إذن بهذا، أعتقد أنه    تقديم يد المساعدة وسعداء بالتواصل مع جميع أفراد المجتمع بالطبع.

للجميع من   الشكر  بتوجيه  أخرى،  نختتم، مرة  أن  مورين، ويوري،   -  ALACيمكننا 

، ولكن أيضًا جزيل الشكر  ALACوآلان، وهادية، وجوستين، وجوناثان، وجميع أعضاء  

لقادة الموضوعات لدينا أيضًا، كريس، وجورجيوس ولويزا و ]غير مسموع[ وجورج  

 ]غير مسموع[ 

 ] نهاية الجلسة [ 
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